
RAPPORT ANNUEL 

CONSEIL D’ÉCOLE 

ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE LA MOSAïQUE 

ANNÉE SCOLAIRE 2022-23 

Mot des co-présidents 

Au cours de l’année scolaire 2022-2023, le Conseil a continué ses activités avec plusieurs membres 

dévoués, en collaboration avec la nouvelle direction et le personnel de l’école.  

Après deux ans où les écoles étaient partiellement fermées, le conseil a débuté l’année avec 

l’organisation d’une fête champêtre en septembre pour célébrer le retour aux rassemblements en 

présentiel et a permis à notre belle communauté de se revoir et de renouveler des liens en en tisser de 

nouveaux.  

En automne, Blue Imp. a installé la nouvelle structure de jeux dans notre cours d’école.  Ceci était un 

projet de longue date dont la communauté attendait avec grande anticipation. 

Les faits saillants que nous avons pu acquérir sont présentés dans le sommaire ci-dessous et démontre 

l’excellent travail réalisé avec l’appui de plusieurs parents membres et non-membres du Conseil d’école. 

Nous tenons à remercier la direction de l’école et tous les membres et non-membres du Conseil pour 

leur soutien et leur appui tout au long de l’année. De plus, nous remercions les membres du personnel 

pour leurs contributions dans la réalisation des projets pendant cette dernière année. 

Nous souhaitons également exprimer notre appréciation à l’équipe de parents qui collabore de manière 

infatigable pour faire avancer les projets. 

Nous souhaitons que la communauté de La Mosaïque continue à entreprendre et à réaliser des projets 

ambitieux pour notre belle école. 

En collaboration, 

 

Conseil de l’école 2022-23 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

École élémentaire La Mosaïque 

1. Membres du Conseil d’école et réunions : 

Mme Cécile Robertson, Directeur Sébastien Gest, directeur adjoint 

Thomas Guillot, co-président Geneviève Richard 

Nathalie Nadon, co-présidente Robin Joly 

Vincent Hachey, trésorier Sam Sanjabi 

Marianne Sheshko Haines, secrétaire Max Olaffsen 

Céline Doré Cindy Trimble , représentante enseignante 

Audrey Bourque Catherine Durot, représentante enseignante 

 

 

 

Le Conseil s’est réuni 8 fois aux dates suivantes : 

• 13 octobre 2022 
• 1 novembre2022 
• 13 décembre 2022 
• 10 janvier 2023 
• 7 février 2023 
• 7 mars 2023 
• 4 avril 2023 
• 26 juin 2023 

2. Principaux projets réalisés par le Conseil d’école : 

● Collecte de dons alimentaires au mois de décembre pour la banque alimentaire St-Anne. 

Nous avons amassé tout plus de 1000 boîtes céréales et items alimentaire! 

● Diner du personnel (décembre 2022), durant lequel le personnel est remercié pour tous ses efforts.  

● Nous avons fait des collectes de fonds au travers de la fête de champêtre de septembre, la vente de 

calendrier, la soirée cabaret, la fête champêtre de juin et pour soutenir les familles en besoins. 

● Continuer les démarches pour améliorer la sécurité routière pour les familles de l’école. 

 

 

 

 



 

 

 

3. Dépenses et Revenus 

Solde d'ouverture du compte (1 septembre 2021) : 13 076,46$ 

Le Conseil d’école a fait des levées de fonds : 

•         Fête champêtre : 17 271,57$ 

•         Fête de la rentrée : 6 655,66$ 

•         Vente de calendriers : 5 058,25$ 

•         Soirée cabaret : 1 467,34$ 

•         Allocation du ministère : 425,00$ 

•         Vente de produits « Rowe Farms » : 358,00$ 

•         Vente d’étiquettes « Mabel’s Labels » : 218,05 $ 

Grand-total : 31 453,87$ 

  

Le Conseil d’école a réinvesti dans l’école : 

•         Dépenses pour la fête de la rentrée, la fête champêtre, la soirée cabaret : 9 879,36$ 

•         Remboursement du prêt de Viamonde pour la structure de la cour de récréation : 7 029,96$ 

•         Système de son : 2 900,86$ 

•         Cartes cadeaux pour partage du temps des fêtes : 2 400,00$ 

•         Cérémonie des finissants-es : 576,45$ 

Grand-total : 22 786,63$ 

Solde du compte, 30 juin 2023 : 30 336,39$ 

 

Ce montant servira principalement au repayent du prêt fait pour la rénovation de la cour de récréation 

derrière l'école.  

Savoir : 

● Aménagement et utilisation de la cour avant et arrière ; 

● Revue de la liste des souhaits des enseignants ; 

● Rencontre parents/enseignants en automne 

● Options de mesures sécurité / circulation sur Queensdale (la ville, sondage) 

● D’autres idées de levées de fonds et d’événements communautaires. 

● Soutenir financièrement les finissants.  


